
Meldungsdatum: 04.12.2025

Bürgermeister Bieri stellt sich der großen Weihnachtswette

Für den guten Zweck: 100 Kinder und Jugendliche sollen auf der Hanauer Weihnachtsmarkt-Bühne singen

Hanau zeigt sich in der Adventszeit traditionell von seiner stärksten Seite: hilfsbereit, lebendig und solidarisch. In diesem Jahr soll genau dieses Miteinander bei der großen Weihnachtswette auf dem Hanauer Weihnachtsmarkt erneut sichtbar werden. Ziel ist es, mindestens 100 Kinder und Jugendliche auf die Bühne zu bringen, um gemeinsam mit Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri und dem Posaunenchor Steinheim Weihnachtslieder zu singen.

Die Wette findet am Samstag, 20. Dezember, um 15 Uhr auf der Bühne des Hanauer Weihnachtsmarktes statt. Wird das Ziel erreicht, spendet die Sparkasse Hanau 5.000 Euro an den Ambulanten Kinder- und Jugendhospizdienst (AKHD) Hanau. Der Verein begleitet Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene mit lebensverkürzender Erkrankung sowie deren Familien und leistet wichtige Unterstützung im Alltag.

„Diese Wette ist weit mehr als eine fröhliche Aktion in der Vorweihnachtszeit“, betont Bürgermeister und Schirmherr des AKHD Hanau, Dr. Maximilian Bieri. „Sie zeigt, wie stark Hanau zusammensteht. Besonders dann, wenn es um das Wohl von Kindern und Familien geht, die Unterstützung dringend brauchen.“

Die Stadt setzt darauf, dass viele junge Menschen den Weg zur Bühne finden – unterstützt durch Familien, Freundeskreise und die Schulgemeinschaften. „Wer gemeinsam singt, stärkt Gemeinschaft. Und wenn dieses Miteinander am Ende einem so bedeutenden Dienst wie dem Kinder- und Jugendhospizdienst zugutekommt, dann ist das etwas Wunderbares, das wir gemeinsam schaffen können“, erklärt Dr. Bieri. Alle Teilnehmenden erhalten außerdem eine Zuckerrüte von Nima und Mandy vom Knusperhaus auf dem Weihnachtsmarkt.

Die Stadt Hanau freut sich auf viele junge Stimmen, die an diesem Nachmittag für eine besondere Atmosphäre sorgen und damit den entscheidenden Beitrag leisten, um die Weihnachtswette zu gewinnen. „Ich bin überzeugt, dass Hanau diese Herausforderung mit Herz und Begeisterung meistert“, so Bürgermeister Dr. Maximilian Bieri.

Pressekontakt: Julia Oppenländer, E-Mail: oeffentlichkeitsarbeit@hanau.de

Zu dieser Meldung können wir Ihnen folgendes Medium anbieten:

Weihnachtswette für den guten Zweck

© Stadt Hanau / Moritz Göbel

